
平成２９年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （６月２７日）

２－１

民進党・県民連合 １２番 三 瓶 正 栄

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 定住・二地域居住の推進について 知 事 地 域 振 興 課

定住・二地域居住をどのように推進していくのか、知事の

考えを尋ねたい。

二 県産品の魅力発信について 観光交流局長 県産品振興戦略

課

県は、２０２０年東京オリンピック・パラリンピックを見

据え、世界に向けた県産品の魅力発信にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

三 福島イノベーション・コースト構想について

１ 県は、福島イノベーション・コースト構想に携わる研究 企画調整部長 企 画 調 整 課

者等の人材確保にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

２ 県教育委員会は、浜通りの農業高校において、福島イノ 教 育 長 教 育 庁

ベーション・コースト構想の実現に貢献する人材の育成に

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

四 中間貯蔵施設について 生活環境部長 中間貯蔵施設等

対策室

中間貯蔵施設の整備の見通しと県の取組を尋ねたい。

五 医師の確保対策について 保健福祉部長 医療人材対策室

県は、地域医療の充実に向けた医師の確保にどのように取

り組んでいるのか尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 福島空港定期路線の利用促進について 観光交流局長 空 港 交 流 課

県は、福島空港定期路線の利用促進にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

七 環境創造センターについて 生活環境部長 環 境 共 生 課

県は、環境創造センターにおいて、子どもたちの科学に関

する学習のため、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

八 県立特別支援学校高等部生徒の企業への就職について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、県立特別支援学校高等部生徒の企業への

就職に向けてどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

九 田村地方の社会資本の整備について

１ 県道吉間田滝根線について、整備状況と今後の見通しを 土 木 部 長 道 路 整 備 課

尋ねたい。

２ 県は、大滝根川の改修にどのように取り組んでいくのか 〃 河 川 整 備 課

尋ねたい。

３ 県は、右支夏井川の改修にどのように取り組んでいくの 〃 〃

か尋ねたい。

十 「なりすまし詐欺」の被害防止について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

「なりすまし詐欺」の更なる被害防止に向けた県警察の取

組を尋ねたい。




